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人の暮らしと生物多様性について、

コーヒーなどを飲みながら、

市民と専門家が「対話」する場です。

「対話」を通して、生物多様性を

活かした石川の未来を考える機会、

生物多様性がテーマのネットワークを

つくりたいと考えています。
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年齢や立場を超えて、日々の暮らしと生物多様性の関係など、
様 な々テーマで「ゆるく繋がり、大切なことを話し合う」対話の場です。
石川の未来を考え、生物多様性に関わるネットワークづくりを目指します。
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市民と専門家がコーヒーなどを飲みながら「対話」
を重ねる場です。ここでは、私たちの暮らしと深
く関わる生物多様性について、共に学び、考え
ます。石川の豊かな自然を未来へ繋げるため、
様々なテーマを通して生物多様性に関わるネット
ワークづくりを目指し、石川県立図書館で 2ヶ月
に1回開催しています。
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生物多様性から考える、
いしかわの現在と未来（総論）

妖怪から生物多様性を考える
－自然という恵みと災い－

第 1回 2023年9月29日第 1回 2023年9月29日 第 2回 2023 年 11月17日第 2回 2023 年 11月17日

法律は生物多様性を守るのか？ わたしとあなたが
「ほっとけない」こと

第 3回 2024 年 1月19日第 3回 2024 年 1月19日 第 4回 2024 年 3月8日第 4回 2024 年 3月8日

市民科学のススメ
－みんなで地域のことを調べよう－

みんなでつくろう！
市民科学

第 5回 2024 年 5月24日第 5回 2024 年 5月24日 第 6回 2024 年 7月26日第 6回 2024 年 7月26日

生物多様性と農業 里山を舞台とした多角経営
－山立会の取り組み－

第 7回 2024 年 9月20日第 7回 2024 年 9月20日 第 8回 2024 年 11月22日第 8回 2024 年 11月22日

人口減少時代における
中山間地域と関係人口

身近な里山の生物多様性
－生き物調査体験から－

第 9回 2025 年 1月31日第 9回 2025 年 1月31日 第10回 2025 年 3月27日第10回 2025 年 3月27日
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人々が気軽に集ま
り、会話を楽しむ地
域住民の交流の場
としても！

Check it! いろいろな年代の、いろいろな立ち位置の人々の話をきけて、とても
参考になった。よろよろと生きている年寄り（自分）にもできることが、
まだまだありそー！と明るい希望がみえたひと時になった。

参加者アンケート自由回答に書かれた言葉

多く書かれている言葉は大きく表示されています

アンケート結果の分析アンケート結果の分析

第2回カフェのアンケート結果から

第 1回 カフェのアンケート自由回答から

多様な方々の集まりで楽しかったです。
普段は中々出会えない方々との出会い
で、今後、カフェがどのように発展してい
くか楽しみです。

いろいろな立場の方からの話、大変
おもしろく拝聴しました。若い方から
年配の方まで、いろいろな方のお話を
聞けるのがよかったです。


